



ゆいまあるだより

2017年
12月号



今年もいよいよ残りわずかとなって参りましたがご家族の皆様は如何お過ごしでしょうか。木枯らし吹き荒れ、寒さがひとしお身に染みる日々ですが、お風邪など召されぬようお気を付け下さいませ。今回はその寒さからゆいまあるでも屋内行事が多めとなりましたがその中から一部をご紹介します。



【保育園交流会】



かねてより親交のある東部保育園さんが今年2度目の訪問をして下さいました。ゆいまあるの入居様は明るく元気な子どもたちが大好きです。



「小さな手だねえ、暖かいよ。」子ども達と手遊びをしてふれあい、ご満悦の皆様。純粋な子どもたちの笑顔は入居様にとって何よりの妙薬なのです。

【ゆいまある運動会】



今年もゆいまある大運動会の季節がやって参りました。前年同様1位を狙う1階入居様とリベンジに燃える2階の入居様。今年はどちらの階が優勝するでしょうか。



今回の種目の目玉はパン食い競争です。パン食い競争は種目としては数年ぶりの復活で大いに盛り上がりました。やはり寒い日は身体を動かして温まるに限りますね。

ホームページ(ha-bu.net/)に院長ブログ、スタッフブログ掲載しています！



★今月の一押しブログ記事★

11月14日スタッフブログ「手作りおやつ」是非ご覧ください♪

